



PSIM YOGYAKARTA VS PERSIRAJA BANDA ACEH Saatnya Jaga Posisi Pemuncak Klasemen

YOGYA (KR) - Menjamu Persiraja Banda Aceh pada lanjutan babak 12 besar Grup X Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1) sore ini, PSIM Yogyakarta mengusung target kemenangan. Tambahan tiga poin dari kemenangan di laga ini akan mempertahankan posisi 'Laskar Mataram' di puncak klasemen sementara.

Setelah menuntaskan *matchday* kedua di Grup X, PSIM untuk sementara memuncaki klasemen dengan meraih 4 poin hasil sekali menang kontra PSMS dan sekali imbang saat bertemu Semen Padang FC. Poin PSIM tersebut selisih dua poin dengan penghuni peringkat kedua dan ketiga yang ditempati Semen Padang FC dan Persiraja dengan raihan nilai 2, sedangkan PSMS Medan berada di peringkat keempat dengan nilai 1.

Pelatih PSIM Kas Hartadi kepada wartawan di Wisma PSIM, Selasa (16/1) mengatakan, laga kontra Persiraja kali ini menjadi pertandingan yang sangat penting bagi PSIM dalam upayanya mengejar tiket lolos ke babak empat besar. "Pertandingan besok ini penting sekali bagi kami. Kalau



KR-Dok PSIM

Para pemain PSIM merayakan gol saat menghadapi PSMS Medan.

kita menang, kita masih akan memimpin klasemen Grup X babak 12 besar ini," tegas Kas Hartadi.

Pertemuan antara PSIM dan Persiraja seakan mengingatkan kembali kenangan masa lalu saat keduanya masih berkompetisi di ISC B. Kedua tim terakhir kali bertemu pada babak 16 besar kompetisi ISC B tahun 2016. Di ajang tersebut, PSIM berhasil mendapatkan satu kemenangan dan sekali berbagi poin dengan Laskar Rencong.

Satu kemenangan dicatatkan PSIM pada saat tandang ke kandang Persiraja yang kala itu bemarkas di Stadion H Dhimurthala Lampineung dengan skor akhir 2-1. Kala itu, dua gol kemenangan ba-

gi PSIM dicetak oleh Rangga Muslim dan Engkus Kuswaha. Sayangnya, di laga kedua PSIM justru gagal meraih kemenangan saat bermain kandang setelah ditahan imbang 1-1 kala bertemu di Stadion Gemilang Magelang.

Seolah tidak ingin mengulangi kesalahan yang sama, PSIM mempersiapkan diri dengan baik untuk menyambut tamunya. Meskipun menduduki peringkat atas grup, Laskar Mataram tidak mau jemu.

"Meskipun kita unggul di jumlah hari persiapan, tetap kita tidak akan mereehkan lawan. Kita sudah siap mental dan taktik kita sudah disiapkan semuanya. Kami juga sudah mengetahui gaya main

lawan dan kami akan antipasi semua pemain lawan," tegasnya.

Optimisme juga diungkapkan gelandang serang PSIM, Risma Ariyanto Maring yang akan menjadi tumpuan tim di laga tersebut. Pemain yang di dua laga terakhir menjadi sorotan karena gagal memanfaatkan beberapa peluang emas untuk menjadi gol menegaskan kesiapannya untuk tampil maksimal demi kemenangan PSIM. "Saya sudah diskusi dengan pelatih karena banyak membuang peluang. Besok saya akan tampil maksimal dan tak akan mengulangi kesalahan-kesalahan tersebut," tegasnya.

Sementara itu, pelatih Persiraja Banda Aceh, Achmad Zulkifli mengatakan, meski kondisi para pemainnya memang tidak dalam kondisi baik karena kelelahan sepanjang perjalanan menuju Yogyakarta, di laga nanti tetap target kemenangan akan dicanangkan. "Kami siap menghadapi partai besar. Dua pertandingan sebelumnya kami belum maksimal, mudah-mudahan anak-anak bisa menjalankan strategi yang telah kita siapkan dan bekerja maksimal di lapangan," tegasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005